

Le jeudi 30 mai 2013  
à 19 h 30

Thursday, May 30, 2013  
7:30 p.m.

*Série des professeurs et invités du Conservatoire de McGill*  
*McGill Conservatory Staff and Guests Series*

FELIPE VERDUGO

piano



*Programme*

Valses nobles et sentimentales

**MAURICE RAVEL**  
(1875-1937)

Sonate n° 7 pour piano, opus 83  
Piano Sonata No. 7, Op. 83  
Allegro inquieto  
Andante caloroso  
Precipitato

**SERGEI PROKOFIEV**  
(1891-1953)

~ entracte ~

3 Mazurkas

Op. 67, No. 4  
Op. 24, No. 4  
Op. 68, No. 4

**FRÉDÉRIC CHOPIN**  
(1810-1849)

Sonate pour piano en do mineur, opus 111  
Piano Sonata in C minor, Op. 111  
I. Maestoso; Allegro con brio ed appassionato  
II. Arietta: Adagio molto semplice e cantabile

**LUDWIG VAN BEETHOVEN**  
(1770-1827)



*Au profit du Fonds de bourse Kenneth Woodman  
Proceeds go to the Kenneth Woodman Scholarship Fund*

Le pianiste chilien **Felipe Verdugo** poursuit actuellement des études de doctorat avec le réputé pianiste et pédagogue canadien Marc Durand. Diplômé de l'Universidad Católica de Chile en 2008, il reçoit alors la bourse la plus importante attribuée par le gouvernement de Chili, la Beca Presidente de la República, qui lui permet de poursuivre ses études de maîtrise à l'Université de Montréal.

Il a reçu les premiers prix du concours Festival de Musique du Royaume au Saguenay et du concours V° Certamen Flora Guerra, le deuxième prix du XIX° Concurso Nacional e Internacional de piano Claudio Arrau et il est également lauréat du Concours de Solistes de l'Orchestre de l'Université de Montréal. Il est récipiendaire de plusieurs bourses d'excellence, dont entre autres la Bourse du Comité des études supérieures de la Faculté de Musique, le Fonds Paul-Marcel et Verna-Marie-Gélinas, la Beca Presidente de la República, la Beca de Honor de la Universidad Católica de Chile et la Beca de Honor de los amigos del Teatro Municipal de Santiago.

Il s'est produit dans différentes séries de concert telles que la série Du talent à partager à la Salle Claude Champagne de l'Université de Montréal, la série Midi-Musique à la Chapelle historique du Bon Pasteur, Les Samedis à la carte à la Salle Bourgie du Conservatoire de Musique de Montréal, la Série des professeurs et invités du Conservatoire de McGill à la salle Redpath, les séries Jóvenes Talentos et Pianistas Jóvenes diffusées à la salle Claudio Arrau du Teatro Municipal de Santiago. On a également pu l'entendre au Rolston Hall du Banff Centre for the Arts, à la salle Gilles-Lefebvre au Centre d'Arts Orford, ainsi qu'au Teatro Municipal São Luis à Lisbonne. En tant que soliste il a joué en 2010 avec l'Orchestre de l'Université de Montréal à la Salle Claude Champagne.

Dans le cadre de stages d'été et de cours de maître il s'est perfectionné auprès des pianistes Michel Béroff, Klaus Hellwig, Claude Franck, Julian Martin, Jean Saulnier, Muza Rubackyte, Alberto Rosado et Michael Korstick.

M. Verdugo est actuellement professeur de piano au Conservatoire de McGill où il enseigne depuis janvier 2011.



Chilean pianist **Felipe Verdugo** is currently pursuing a Doctor in Musical Arts degree under the guidance of acclaimed pianist and pedagogue Marc Durand. After graduating from Universidad Católica de Chile, Mr. Verdugo was awarded the most prestigious scholarship from the Chilean government, the Beca Presidente de la República, to pursue a Master's degree in Montreal at Université de Montréal.

Mr. Verdugo was awarded first prize in the Festival de Musique du Royaume in Saguenay and V° Certamen Flora Guerra in Santiago. He also won second prize in the XIX° Concurso Nacional e Internacional de piano Claudio Arrau and was a prize winner of the Concours de Soliste de l'Orchestre de l'Université de Montréal. He has been the recipient of several scholarships, the Bourse du Comité des études supérieures de la Faculté de Musique, Fonds Paul-Marcel et Verna-Marie-Gélinas, Beca Presidente de la República, Beca de Honor de la Universidad Católica de Chile and the Beca de Honor de los amigos del Teatro Municipal de Santiago.

He has performed in several concert series including Du talent à partager at Salle Claude Champagne of l'Université de Montréal, Midi-musique concert series at Chapelle historique du Bon Pasteur, Les Samedis à la carte at Salle Bourgie of the Conservatoire de Musique de Montréal, McGill Conservatory Staff and Guest Concert Series, Jóvenes Talentos and Pianistas Jóvenes concert seasons, both produced at Sala Claudio Arrau of the Teatro Municipal de Santiago. He has also performed in venues such as Rolston Hall at the Banff Centre for the Arts, Gilles-Lefebvre Concert Hall at Orford Arts Centre and Teatro Municipal São Luis in Lisbon. He was invited to perform Francis Poulenc's *Concerto for two pianos* in the 2009-2010 concert season of the Orchestre de l'Université de Montréal.

He has also participated in master classes and summer festivals with pianists Michel Béroff, Klaus Hellwig, Claude Franck, Julian Martin, Jean Saulnier, Muza Rubackyte, Alberto Rosado and Michael Korstick.

Mr. Verdugo has been a piano teacher at McGill Conservatory since January 2011.



Dons / Donations : 514-398-8153 ou <http://www.mcgill.ca/music/alumni/support>